

# Gelungener Saisonauftakt für Landesligist RW Borbeck

## Knapper 5:3-Erfolg über Viktoria Mülheim

Mit einem knappen 5:3-Heimsieg ist der Landesligist BC Rot-Weiß Borbeck in die neue Badminton-Saison gestartet. In guter Frühform präsentierte sich gegen den TSV Viktoria Mülheim III Michael Lohrengel, der weder im Mixed mit Maren Hesse noch im 2. Herrendoppel mit Markus Brodoch einen Satz abgab.

Auch Sumedha Dharmasena und Minh-Twan Pham gewannen das 1. Herrendoppel ohne Satzverlust, in ihren Einzeln mussten sie jedoch beide in den Entscheidungssatz. Borbecks singhalesischer Spitzenspieler setzte sich dort mit 15:11 durch, während der Vietnamesen an Position zwei mit 15:9 gewann.

Die zweite Mannschaft musste ihren Saisonauftakt in der Bezirksklasse um eine Woche verschieben, weil der erste Gegner, MTV Dinslaken III, seine Mannschaft kurzfristig zurückgezogen hat.

Einen schlechten Start in die neue Saison erwischte die dritte Mannschaft, die in der Bezirksklasse eine 1:7-Heimschlappe gegen den Gladbecker FC einstecken musste. Das Damendoppel mussten die Gastgeber kampflos abgeben, da sich Britta Sagan noch von der Folgen einer Operation erholen muss und erst im dritten Spiel wieder ins Meisterschaftsgeschehen eingreifen kann. Den Ehrenpunkt für die Rot-Weißen holte Corinna Manroth im Damen-einzel.

Eine Niederlage gab es auch für die vierte Mannschaft bei ihrem Kreisliga-Debüt. Sie unterlag bei der Essener SG II mit 2:6, obwohl das 2. Herrendoppel kampflos an die Borbecker ging. Den anderen Punkt erspielten Verena und Harald Krenzin im Mixed, das sie in zwei Sätzen gewannen. Pech hatte Harald Krenzin allerdings im 1. Herrendoppel, das er zusammen mit Andreas Bönig

knapp in drei Durchgängen verlor.

Den besten Saisonstart aller Mannschaften erwischte die Fünfte, die in eigener Halle gegen die Zweitvertretung der DJK Kray 09 einen 8:0-Kanter-sieg landete. Zum siegreichen Aufgebot gehörten Iris Heider, Julia Aretz, Stefan Laqua, Oliver Eickelen, Christian Kier und Markus Schumacher.

Einen Sieg verpassten dagegen die Borbecker Talente, die sich in der Schüler-Kreis-kategorie beim TV Stoppenberg mit einem 4:4-Unentschieden begnügen mussten. Weil den Rot-Weißen ein Spieler fehlte, mussten sie das 2. Jungendoppel kampflos abgeben. Ungeschlagen blieb Nils Wieacker, der das 1. Jungeneinzel und das 1. Jungendoppel gewann. Lisa Siepermann war im Mädchen-einzel erfolgreich und Jessica Nickel/Nicole Sytek erkämpften sich einen Drei-Satz-Sieg im Mädchendoppel.